



Séjour au ski J4

publié le 13/01/2022

Jour 4

Après une nouvelle journée au grand ciel bleu, nous progressons de plus en plus. Chacun effectue des pistes plus difficiles avec de moins en moins de chute (ou presque !). Découverte de l'activité raquette l'après midi. Les guides nous ont fait partager leur passion pour la neige, la nature, etc. Demain ? Ultime journée pour les dernières glissades.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**